



DEIA.com

BOLETIN HEMEROTECA EUSKERA

» Regist

ULTIMA HORA EDICIÓN IMPRESA SUPLEMENTOS ESPECIALES CANA

21-07-2007

Herrialdeak

Gizartea

Iritzia

Politika

Mundua

Ekonomia

Kirolak

Begira

Telebista

T. T. T.

KOSTALDEA

- Miembros de la ONG Peace Boat acudieron en Gernika a las jornadas de cultura de paz
- Bermeo se prepara para celebrar mañana por todo lo alto el día de la Madalena
- Poesia izango da nagusi asteburu honetan ean

Miembros de la ONG Peace Boat acudieron en Gernika a las jornadas de cultura de paz

LA DELEGACIÓN JAPONESA PUDO ESCUCHAR TESTIMONIOS DE **VARIOS SUPERVIVIENTES** DEL BOMBARDEO DE LA VILLA.

GERNIKA-LUMO. Medio centenar de representantes de la Organización No Gubernamental (ONG) Peace Boat visitaron ayer Gernika con motivo de la jornada de formación sobre *Construcción de Paz desde el País Vasco* organizada por Gernika Gogoratuz.

La delegación japonesa llegó a la villa por la mañana procedente del barco en el que la ONG desarrolla sus principales actividades mediante la organización de cruceros educativos por la paz. Su primer destino fue el Museo de la Paz, donde pudieron admirar la exposición con los bocetos que realizó Pablo Picasso para preparar el cuadro *Guernica*.

Tras ser recibidos en el Ayuntamiento por el alcalde y el concejal de Cultura, el grupo asistió en el Elai-Alai aretoa a la exposición del trabajo de Gernika Gogoratuz en el área de la villa como símbolo de paz y reconciliación. Allí pudieron conocer de primera mano los testimonios de varios supervivientes del bombardeo de la villa. La delegación nipona, por su parte, contó con la presencia destacada de Michimasa Hirata, superviviente de la bomba atómica de Hiroshima. Tras el almuerzo, las terceras Jornadas de Intercambio en Cultura de Paz Gernika-Lumo-Japón continuaron con una charla con miembros de Lokarri, Gesto por la Paz y Gernika Gogoratuz, sobre el trabajo en construcción de paz en Euskadi, donde tuvieron ocasión de conocer más en profundidad la temática del conflicto vasco, bastante desconocida en el país nipón.

Esta es la tercera vez en la que esta organización que trabaja para promover la paz, los derechos humanos, el desarrollo justo y sostenible y el respeto por el medio ambiente visita Gernika. >I.A.